

La Secretaria ejecutiva de FEREDE asistió en representación de los evangélicos españoles al acto en memoria de las víctimas de la pandemia celebrado esta mañana en el Palacio Real y presidido por Sus Majestades los Reyes



Panorámica del acto de esta mañana en el Patio de la Armería del Palacio Real / Captura de pantalla

(Redacción, 15/07/2022) Esta mañana se celebró el acto en memoria de las personas fallecidas como consecuencia de la Covid-19 en España y el personal sanitario que perdió la vida luchando contra la pandemia, especialmente en los primeros meses de la crisis sanitaria.

"UN APLAUSO PARA EL RECUERDO"

El acto, que se ha celebrado bajo el lema, “un aplauso para el recuerdo”, contó con la presencia de las más altas autoridades del Estado español -Sus Majestades los Reyes, Don Felipe y Doña Letizia; el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez; todos los ministros, presidentes autonómicos, y representantes de todos los poderes del Estado-, también representantes de la sociedad civil, del mundo de la ciencia, del Tercer Sector, confesiones religiosas, etc., y una representación de familiares de víctimas, que perdieron la vida por la Covid-19.

El de esta mañana es el tercer acto de homenaje que se celebra con el mismo motivo, todos ellos en el mismo escenario: el Patio de la Armería del Palacio Real de Madrid. El primero tuvo lugar en 2020 y el segundo en 2021.

Carolina Bueno asistió como invitada al acto en memoria de las víctimas de la pandemia celebrado en el

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 15 de Julio de 2022 10:39







Carolina Bueno asistió como invitada al acto en memoria de las víctimas de la pandemia celebrado en el

Escrito por Actualidad Evangélica
Viernes, 15 de Julio de 2022 10:39



~~Carolina Bueno asistió como invitada al acto en memoria de las víctimas de la pandemia celebrado en el~~